
TENNIS CLUB CREPY-EN-VALOIS

Compte-rendu de la réunion de comité du Vendredi 4 Décembre 2015
Salle de réunion du Service des Sports - Mairie de Crépy-en-Valois

Réunion de comité
Début de la réunion : 21H05

Présents :
M. Gilbert Fleury
M. Julien COCONI
M. Pascal AUDOUIN
M. Thomas JACQUET
Mlle Carine BRETON
M. Sébastien LEGAY

Excusés :
M. Alain NOWAK
Mlle Nathalie MILON
M. Jacky CARON

Absent : 
M. Stéphane PONCHAUX



Ordre du jour :

Introduction 
1/ Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du 4 Septembre 2015
2/ Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du 02 Octobre 2015
3/ Réunions CDOT de présentation de la saison 2015/2016 :

 Réunion de présentation de la saison
 AG CDOT

4/ Point Subventions 
5/ Point Sponsors :

 Remerciements H. Milon
 Tecnifibre 

6/ Ecole de Tennis
 Abonnement à l'e-mag du Club Fédéral des Enseignants.
 Obligation de proposer une mutuelle pour les salariés.
 Certificats médicaux et autorisations parentales manquants. 
 Remplacements Maxime Lemaire
 Suivi AMT : projet Patrick Carrel. 
 NAP
 Fête de Noël de l'Ecole de Tennis

7/ Accueil MJC Vacances de Noël 
8/ Projet Contrat de Ville Crépy en Valois – Quartier Kennedy. 
9/ Adhésion CoSmos
10/ Animations

 Point Soirée Paëlla
 Soirée patinoire
 Loto
 Brocante
 Tournoi Double Mixte
 Soirée Espace Jeux Crépy en Valois 

10/ Formations :
 JAT2
 Premiers Secours 

11/ Championnats  :
 CDOT Individuel
 Championnat par équipes Jeunes
 Raquettes FFT Junior
 Raquettes FFT
 Point Tournoi Open

12/ Travaux :
 Contrôle d'accès
 Borne de validation
 Poutre court 6
 Porte côté court 7 
 Défibrillateur : clé d'accès...
 Détecteur de fumée
 Ligne téléphonique alarme. 
 Lumières BAES (demande faite) et extincteurs (fait en août)
 Eclairages : 3, 4 et 7 
 Compte rendu Test Surface Red Court 



Julien Coconi ouvre la séance et transmet les remerciements de Maxime Lemaire et sa compagne au 
Comité pour le cadeau de naissance de leur fille.

1/ Approbation du CR du 04 Septembre 2015 :

Le Compte-rendu du 04 Septembre est approuvé à l'unanimité.

2/  Compte rendu du CR du 2 Octobre 2015 :

Le Compte-rendu du 2 Octobre est approuvé à l'unanimité.

3/  Réunion CDOT de présentation de la saison 2015/2016 :

Julien Coconi s'est rendu à la réunion de présentation de la saison 2015 – 2016 à Lagneville le 
08/10/2015 : 
Ci-dessous quelques informations à retenir : 

 Au 1er Janvier 2016, tout employeur doit proposer une mutuelle obligatoire à l'ensemble de 
ses salariés. 

 Les nouveaux logos de la Fédértion, de la Ligue et du Comité sont disponibles sur le site de 
la Ligue de Picardie.

 La réforme des moins de 12 ans rend difficile l'organisation des Tournois Jeunes.
 Une étude a montré que la  cause principale  de perte  de licenciés  dans les  Clubs est  la 

mauvaise qualité d'enseignement.
 Raquettes FFT : inscriptions jusqu'au 07 Mars, ouvertes aux joueuses de NC à 30/5.
 Raquettes FFT Junior : des raquettes juniors seront organisés pour la première fois cette 

année : inscriptions en Novembre, phase Club en Janvier. 
 Pour les championnats par équipe d'été, les joueurs devront être licenciés dans leur Club au 

moins  4  semaines  avant  le  premier  match.  Contrairement  à  la  saison  dernière  où  elles 
débutaient à 14h00, les rencontres femmes joueront également le matin. Début des matchs à 
08h30. 

 Il y aura 3 classements intermédiaires cette année, un par trimestre : Janvier, Mars, Juin.

L'Assemblée Générale du CDOT aura lieu le 11 Décembre 2015 à Cauffry à 19H00. 

4/ Subventions : 

La demande de subvention USC a été faite par Julien Coconi. Cette demande permet d'attribuer un 
montant prévisionnel de subventions aux associations sportives. Un dossier de subventions doit 
ensuite être déposé auprès de la mairie  avant le 31/12/15.

5/ Sponsors :

BFRéseau et LVC :
Un grand Merci à Hervé Milon qui a trouvé 2 sponsors pour le Club :

 BFRéseau qui a versé 1000 euros  au Club,
 LVC qui a versé 2000 euros au Club.

Un mot de remerciements sera adressé à ces deux entreprises.



Tecnifibre :
Le club a bien reçu les dotations de Tecnifibre sauf les deux brises-vues que Julien Coconi se charge 
de réclamer. Pour rappel, le contrat avec Tecnifibre se termine le 30/12/15. Le Comité n'envisage 
pas de changer de fournisseur : le matériel tecnifibre, et notamment les balles, donne satisfaction. 
Le comité étudiera différentes pistes de magasins partenaire avec Décathlon, Intersport, Eco-sport, 
et Sport&Co pour le premier trimestre 2016.

6/ Ecole de Tennis :

Club Fédéral de l'Enseignant : 
Le Club est abonné gratuitement à l'e-mag du Club Fédéral des Enseignements. 

Mutuelle obligtoire : 
A partir du 1er Janvier 2016, une mutuelle obligatoire doit être proposée aux salariés, quelque soit  
leur âge, leur contrat et le nombre d'heures qu'ils effectuent. Une demande de devis sera faite auprès 
de AXA, CMIP et Crédit Mutuel.

Remplacements Maxime Lemaire :
Maxime Lemaire a été remplacé de la façon suivante pendant ses congés paternité : 

Mardi 24/11et 01/12 :
- 17h15 - 18h15 : Pascal Colas
- 18h15 - 20h15 : Jordane Nougue

 
Mercredi 25/11 et 02/12 :

- 09h30 - 10h 30 : Pascal Colas a pris le groupe de Maxime de 10h30 à 11h30. 
- 13h00 - 17h00 : Patrick Carrel
- 18h00 - 20h00 : Jordane Nougue

 
Jeudi 26/11 et 03 /12 :

- 17h00 - 20h00 : Pascal Colas
 
Vendredi 27/11 : 

- 17h00 - 19h00 : Pascal Colas. Entraînement Femmes annulé et groupe de 17h à 18h avec 
     Maxime basculé de 18h à 19h avec Pascal.

 
Samedi 28/11 : Journée : Pascal Colas

Le Comité remercie les moniteurs qui se sont impliqués dans ces remplacements. 

Suivi de la formation AMT de Patrick Carrel :
Dans le cadre de sa formation AMT, Patrick Carrel propose le projet suivant :

 Suivre un groupe de filles nées en 2003, sélectionnées avec Maxime. 
 Accorder 1 heure par semaine de cours supplémentaire à ce groupe de filles, sur 15 semaines 

(encadrement fait gratuitement par Patrick Carrel). 
 Ces joueuses participeront aux RaquettesFFT Junior et aux Championnats par équipe d'Ete. 

Le comité donne son accord de principe et soutient le projet de Patrick Carrel.



Nouvelles Activités Périscolaires :
Le budget attribué par le comité est de 300 euros.
Le Club propose de recevoir des élèves de l'école Charles Peguy sur deux périodes du 18 Avril au 
27 Mai et du 30 Mai au 1er Juillet, de 14h à 15h ou 15h à 16h sur 2 courts.
Ces élèves auront leur propre accompagnateur avec un DE du Club sur les courts.

Fête de l'Ecole de tennis pour Noël :
La fête de l'Ecole de Tennis pour Noël se tiendra le 16 Décembre, un goûter sera organisé et des 
sachets de chocolat/bonbons seront distribués aux enfants. Un sapin sera installé au Club pour les 
fêtes.

7/ Accueil MJC Vacances de Noël :

2 courts (n°5 et n°7) sont réservés le 22 Décembre de 9h à 12h pour la MJC.

8/ Projet Contrat de Ville Crépy en Valois – Quartier Kennedy :

L'ensemble des association Crépinoises ont été sollicitées dans le cadre du contrat de Ville signépar 
la Commune de Crépy en Valois avec l'Etat afin de désenclaver le Quartier Kennedy. Dan ce cadre,  
le Tennis Club va proposer un projet, en collaboration avec le CDOT, « Tennis Dans la Rue » : 

 Un animateur du CDOT prend en charge une vingtaine d'enfants maximum pendant 20 
séances de 2h. 

 Les séances se passent dans le quartier ,au Gymnase Kindraich par exemple, en fonction des 
créneaux disponibles. 

 Le Club prend en charge les licences de tennis des enfants, afinqu'ils aient une assurance 
pour la pratique du tennis.

Le budget potentiel à la charge du Club est de 360 €. Pour les autres postes de charge (modules 
CDOT), une demande de subvention a été faite. 
Le Comité donne son accord sur ce projet. Une réunion aura lieu en sous-préfecture le 17 Décembre 
pour valider ou non le projet. 

9/ Adhésion CoSmos     :

Le CoSmos est un Syndicat des Employeurs du Sport . L'adhésion est de 50 euros par an. Le comité  
réfléchira à l'dhésion au CoSmos pour l'année prochaine.

10/ Animations :

Soirée Paella :
La soirée Paella du 30 Octobre s'est très bien passée, il y a eu 70 participants.
Il faisait un peu froid mais il y avait une très bonne ambiance, c'est une soirée à refaire.

Soirée Patinoire :
La soirée patinoire aura lieu le Jeudi 10 Décembre à partir de 19H30. Le montant de la location de 
la patinoire et du chalet s'élève à 250 euros la soirée.
Un mail a été envoyé à tous les adhérents, un mot a été mis sur le site et sur Facebook et des  
affiches ont été mises au Club. Les adhérents doivent inscrire auprès de la secrétaire.



LOTO :
Sébastien Legay s'est renseigné sur les organismes d'organisation de LOTO. Nous avions envisagé 
que l'organisme s'occupe de tout, y compris des lots. Le Club ne se serait occupé uniquement des 
boissons et sandwiches. Mais dorénavant, cete activité est beaucoup plus encadré par le législateur : 
le Club devrait prendre à sa charge le matériel et les lots. L'organisation paraît donc beucoup plus 
compliquée et risquée. 
Le comité garde en tête cette idée pour l'année prochaine mais il n'y aura finalement pas de Loto du 
Tennis Club pour la saison 2015 – 2016. 

Brocante :
Sébastien en est le responsable : la deuxième Brocante du Tennis aura lieu le 3 Juillet 2016.

Tournoi mixte :
Un tournoi interne double mixte sera organisé sur la première quinzaine de Mars en 2 sets, non 
homologué  pour  cette  année.  Si  le  tournoi  fonctionne  bien,  le  Club  organisera  un  tournoi 
homologué la saison prochaine. L'inscription est de 8 euros.  Pascal Audouin est le responsable de 
ce tournoi.

Soirée Espace Jeux Crépy en Valois :
Le Club louera l'Espace Jeux Crépy en Valois pour la galette des Rois le vendredi 15 Janvier 2016 
de  19h30 à  21h30.  La  location  s'élève  à  200 euros.  Sébastien  Legay est  responsable  de  cette 
animation.

10/ Formations :

JAT2 :
Pascal Audouin, et peut-être Stéphane Ponchaux, seront inscrits à la session de début d 'année 2016 
pour la formation JAT2.

1er secours et défibrillateur :
Carine  Breton  se  renseignera  pour  proposer  une  formation  défibrillateur  et  1ers  secours  aux 
adhérents.

11/ Championnats  :

CDOT Individuel :
Concernant les 4ème et 3ème séries, 20 adultes et 6 Jeunes ont pris part au Championnat Individuel 
de l'Oise. Les date limite des inscriptions des secondes série est le 1er Janvier. 

Championnat par équipes Jeunes : 
6 équipes seront engagées :

 1 équipe 8 ans G, 1 équipe 9/10 ans G, 1 équipe 11/12 ans G, 1 équipe 11/12 F, 1 équipe 
13/14 G, 1 équipe 15/16 ans G.

Raquettes FFT Juniors : 
Pour cette première édition, le Club engagera une équipe : phase Club le dimanche 10 Janvier à 
Crépy en Valois. 



Raquettes FFT :
Nathalie  Milon  sera  en  charge  de  former  une  équipe  de  raquette  FFT Femmes.  Inscription  en 
Janvier. 

Point Tournoi Open : 
126 compétiteurs, dont11 remplacements effectués, deux WO incontournables. 
81 Hommes et 34 femmes disputent les matchs.
12 seconde série Hommes et 5 femmes seconde série.
Finale Femmes programmée le 12/12 et Finale Hommes le 13/12.

12 /Travaux :
 Les accès badges refonctionnent.
 La borne de validation est de nouveau HS, Julien Coconi a envoyé un mail au responsable 

du site.
 La poutre du court 6 sera réparé début 2016. Le poteau situé à côté de la porte du fond du 

court 6 est abîmé, Julien Coconi fera un mail à la Mairie.
 Les éclairages des courts 6 et 7 ne sont pas optimaux, Julien Coconi fera un mail à la Maire  

pour savoir s'il est possible d'améliorer l'éclairage. L'amélioration de l'éclairage des courts 6 
et 7 sera inclus dans le projet d'installation d'un éclairage extérieur sur les courts 3 et 4.

 La clé qui se situe à l'entrée du Club dans la boîte à n'utiliser qu'en cas d'urgence n'est plus 
bonne,  Julien  fera  un  mail  à  la  Mairie  pour  la  changer  et  mettre  à  jour  la  procédure 
d'urgence.

 Les extincteurs ont été vérifiés en Août 2015.
 Les lumières indiquant les sorties de secours seront réparées la semaine du 10 Décembre 

2015.
 Un test sur des terres battues tous temps en Belgique a eu lieu le 7 novembre. Ce test a été 

proposé aux membres du Comité, aux professeurs et aux équipes 1 Femmes et Hommes. 
Jordane  Nougue,  Elizabeth  Jombart,  Julien  Coconi,  Thomas  Jacquet,  Carine  Breton  et 
Stéphane Ponchaux sont allés tester ces cours à leurs frais. C'est une surface qui demande 
peu d'entretien : passer le filer avant et après une partie de tennis et remettre une fois par an 
un peu de billes de quartz. La surface glisse bien, par contre les ligne blanche ne sont pas 
très voyantes. Le club envisage également de tester les surfaces d'Arras et pourquoi pas 
organiser une rencontre amicale entre équipes. 

 Carine  se  chargera  de  faire  une  grande  affiche  pour  la  procédure  d'utilisation  du 
défibrillateur et de contacter le fabriquant pour une prochaine révision.

Fin de la réunion 23H10.

       Le Président, Julien Coconi                                 La secrétaire, Carine Breton.


